

Fecha 03.08.2010	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que la pregunta en los medios informativos, tras el caso del secuestro de reporteros en Durango la semana pasada, es quién puede hacer una convocatoria amplia que lleve a revisar la forma en que se está cubriendo la guerra contra el crimen organizado.

A la mayor parte de los medios le resulta poco seductor el mensaje de los legisladores de endurecer las penas contra plagiarios de periodistas, y ninguna piensa en propuestas que salgan del gobierno federal.

¿Quién le pondrá el cascabel al gato?

que hay una gran preocupación en el gobierno federal por la crisis en Mexicana. Lo último que quiere la administración calderonista es que le cuelguen de nuevo la etiqueta de "antisindical".

Pero en el gobierno tienen claro que la salida lógica tiene que pasar por la revisión del contrato colectivo de trabajo.

que, hablando de sindicatos, la agrupación social femenina No se nos va una subió a YouTube las vergonzosas expresiones del líder del SME, **Martín Esparza**, contra la reportera de *MILENIO* **Mariana Otero**.

Esparza se convirtió así en símbolo internacional del macho mexicano del siglo XXI.

que tras el vendaval que azotó a Baja California hace unos meses, el gobierno federal apenas dará una explicación al Congreso de los daños a la infraestructura.

La próxima semana comparecerá el subsecretario de Infraestructura de la SCT, **Óscar de Buen**, y el director de Banobras, **Alonso Pascual**.

Por cierto, quien finalmente podrá recuperar su vivienda en Mexicali, tras los daños, es el senador panista y ex gobernador **Alejandro González Alcocer**, pues parte de ésta fue arrastrada por la corriente y ya los especialistas le comunicaron que es rescatable.

que a pesar de que la UNAM es un espacio abierto a la libertad de expresión, **Rajendra K. Pachauri**, presidente del Comité Internacional sobre el **Cambio Climático** y Premio Nobel de la Paz, optó por reservarse sus comentarios sobre la negativa de EU para disminuir 40% sus emisiones contaminantes, por miedo a que Migración le niegue la entrada.

El investigador hindú también se negó a hablar de China, porque ahí son más *radicales para impedir el paso a todo* aquel que critica a su gobierno.

